

*Cuba plaide en Chine pour que
l'éducation soit un secteur
stratégique pour le
développement durable*

Image not found or type unknown

Beijing, 31 juillet (RHC) La rectrice de l'Université de La Havane, Miriam Nicado García, a plaidé aujourd'hui en Chine pour l'institutionnalisation de l'éducation en tant que secteur stratégique pour le progrès socio-économique des pays.

Dans son discours au Forum mondial des présidents d'université, l'universitaire a déclaré que les gouvernements ont un rôle de premier plan à jouer à cet égard, grâce à la mise en œuvre de politiques publiques qui favorisent le développement local.

"Une université durable forme des citoyens pour le développement", a-t-elle déclaré, tout en défendant l'application de la connaissance et de l'innovation.

Mme Nicado a rappelé que depuis le triomphe de la révolution en 1959, le gouvernement cubain est conscient du lien entre le développement économique et social et la politique scientifique.

Elle a rappelé la création du ministère de l'enseignement supérieur en 1976 et, plus tard, celle du Conseil de l'innovation, un organisme d'État.

Dans le cadre de son programme à Pékin, la rectrice s'est entretenue avec Zhou Zuoyu, vice-président de l'Université pédagogique de Pékin, une institution d'enseignement supérieur en sciences humaines et sociales avec un haut niveau de développement en matière d'innovation scientifique et technologique.

Elle a également signé un accord entre l'université de La Havane et l'université des communications de Chine pour promouvoir la coopération dans des domaines allant des échanges d'étudiants et de professeurs à la participation à des projets de recherche mutuellement bénéfiques.

Le Forum est une conférence académique internationale de grande envergure organisée ces dernières années par les milieux de l'enseignement supérieur chinois dans le but de créer une plateforme d'échange et de dialogue pour les présidents des meilleures universités du monde (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329971-cuba-plaide-en-chine-pour-que-leducation-soit-un-secteur-strategique-pour-le-developpement-durable>



Radio Habana Cuba